

「このくらいは・・・」大丈夫だろうは 「死亡事故」につながります

子どもたちは、夏休み

- 住宅街、スピードダウン
- 交差点、安全確認

ショートカット右折をしない

ショートカット右折は
ミラーとピラーの「死角」をつくり、歩行者を「見落とす」

右折時は、「大きく曲がって」、ミラーとピラーの「死角」をつくらない

右折は対向車を注視しがち！ 右折先を必ず良く見る！

交差点の右折は・・・十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう

見落とすな！ 『赤信号』

『黄色信号』は・・・止まれ！

信号変わり目
対向の直進車が！・・・止まらず、来る『かもしれない』！

事故防止のため 「早めの休憩を」
～2時間走行、15分休憩～

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

千歳 交差点 右折の軽乗用車にはねられ 自転車横断歩道を渡っていた男の子、ドクターヘリで搬送

2023/7/19(水) 18:22

19日午後3時半ごろ、千歳市の交差点で小学生の男の子が自転車で横断歩道を渡っていたところ、右折して来た軽乗用車にはねられたという。男の子は、ドクターヘリで札幌市の病院に搬送され、意識はあるという。

信号交差点 右折の軽貨物自動車にはねられ 横断歩道を渡っていた87歳の男性、意識不明状態で搬送 事故当時、信号はどちらも青 「歩行者に気付くのが遅れた」

2023/7/19(水) 14:14

19日午前8時40分ごろ、宮城県の信号のある町道交差点で、横断歩道を歩いて渡っていた、近くに住む男性（87）が右折してきた軽貨物自動車にはねられました。この事故で、男性は頭などを強く打ち、意識不明の状態です。警察は、軽貨物自動車を運転していた、男性容疑者（52）を過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕しました。警察の調べに容疑者は「歩行者に気付くのが遅れた」と話しているということです。事故当時、車道と歩道の信号はどちらも青だったということです。

深夜 国道 信号交差点 直進のトラックと右折のタクシーが衝突、乗客1人死亡 タクシーの乗客1人と運転手が軽傷

2023/7/19(水) 8:18

19日深夜12時45分頃、静岡県内の国道の信号交差点で、西に向っていたトラックと、交差点を右折しようとしたタクシーが衝突しました。この事故でタクシーに乗っていた乗客の会社員の男性（51）が死亡したほか、もう一人の乗客で会社員の男性（35）とタクシーの男性運転手（65）が顔や腰などに軽いけがをしました。